

características, tanto desde el punto de vista toponímico como orográfico e hidrológico. Lo cierto es que el lugar, de reducido tamaño –con una dispersión de materiales no superior a 1800 m<sup>2</sup>–, con una profunda alteración antrópica y situado junto a una carretera, el lavadero y tierras cultivadas y parceladas de diferente modo, resulta imperceptible a cualquier método o planteamiento de prospección, pasando completamente desapercibido salvo que, como en el caso que nos ocupa, una conjunción de casualidades permitieron su identificación (Figura 1). Por ello, es muy probable que muchos otros yacimientos de iguales características permanezcan inéditos a falta de estudios muy pormenorizados o de circunstancias singulares.



**Figura 1.** Campos de cultivo en los que se ubica el yacimiento de Pinilla.

El objetivo de este trabajo es presentar los resultados de las labores de prospección realizadas, así como caracterizar el conjunto de materiales arqueológicos recuperados en el entorno de la fuente de Pinilla a partir de sus características morfo-tipológicas. Esta identificación permitirá profundizar en el análisis de la comunidad que dio origen al asentamiento, además de definir las prácticas sociales desarrolladas en una región de alta montaña en los momentos finales del Neolítico.